

## Ingesport acelera en Portugal tras invertir 8,5 millones en su segundo GO fit en el país

Marc Menchén  
4 sep 2015 - 05:00

Ingesport apuesta por la internacionalización. La promotora española de complejos deportivos, que opera bajo la marca GO fit, se ha adjudicado la construcción de un centro en el barrio de Campo Grande, en Lisboa. El proyecto supondrá una inversión de 8,5 millones de euros por parte de la compañía, que explotará el recinto en régimen de concesión durante un periodo de 35 años. Además de asumir la inversión, también entregará al consistorio un porcentaje de los ingresos que ronda el 3%.

Se trata de unas condiciones idénticas a las que asumió para que el Ayuntamiento de la capital de Portugal también le adjudicara la puesta en marcha del GO fit Olivais, su primer centro fuera de España y que empezó a funcionar en febrero de este mismo año. En esta primera instalación en el país vecino, la compañía presidida por Gabriel Sáez invirtió un total de 9 millones de euros.

El GO fit Campo Grande está previsto que se inaugure en verano de 2016, y supondrá la creación de cuarenta puestos de trabajo directos y otros veinte indirectos, según explicó João Galileu, responsable de las operaciones de Ingesport en Portugal, en la presentación del proyecto. El centro deportivo ocupará una superficie de 6.200 metros cuadrados, repartidos entre cuatro salas para actividades dirigidas, tres piscinas cubiertas interiores, un circuito hidrotermal con *spa*, baño turco, sauna y duchas de contraste, servicio de nutrición y estética, cursos de natación, zonas ajardinadas y aparcamiento para más de 185 vehículos.

La compañía española y el Ayuntamiento estiman que la instalación, muy próxima a la zona universitaria de Lisboa, podría registrar 10.000 abonados una vez funcione a pleno rendimiento. Sin embargo, Galileu dejó entrever que la cifra podría ser aún mayor, ya que en Olivais esperaban unas 11.000 altas y finalmente han sido 13.000.



GO fit abrió su primer centro en la zona de Olivais, en la imagen, a principios de este año.

Uno de los factores que podría ayudar a promover el uso de los centros de GO fit en Portugal es que los dos "cuentan con el apoyo de asociaciones como el Comité Olímpico Portugués, el Comité Paralímpico y la Confederación de Deportes de Portugal y deportistas de élite del país como Miguel Arrobas, ex nadador olímpico en los Juegos Olímpicos de Barcelona y João Vaz, nadador con trisomía 21, subcampeón del mundo en 200 y 400 metros y Campeón de Europa", según Ingesport.

La empresa española empleará más de noventa personas en Portugal cuando abra en Campo Grande, ya que el complejo de Olivais supuso la contratación de otras cincuenta personas, mientras que se generaron veinte empleos indirectos. En total, Ingesport espera cerrar 2015 con la creación de 400 puestos de trabajo, cifras que elevarían su plantilla a más de 900 personas. En 2009, cuando inició su actividad, sólo tenía en nómina a 31 trabajadores.

Corpfin Capital es el máximo accionista de esta empresa con una participación del 84%, mientras que Sáez controla un 5% y tiene una serie de opciones sobre acciones que le permitirían alcanzar otro 5% adicional en un futuro. Además, Mutua Madrileña controla otro 5% y el grupo ha contado con la aportación de recursos adicionales gracias a la entrada del fondo de inversión Oquendo Capital.

Y es que, junto a la expansión internacional, Ingesport ha invertido más de 130 millones de euros en los últimos doce meses para crear una red de doce centros deportivos en España, repartidos por Madrid y alrededores (3), Málaga (2), Córdoba, Valladolid, Santander, Oviedo, Granada, Ciudad Real y Las Palmas. Ello le ha permitido

convertirse en la cadena líder, con más de 130.000 abonados que, en 2016 pasarán a ser 200.000 tras la apertura de los nuevos centros.

A finales de año, abrirán en San Viator (Madrid) y ya en 2017 en Fuencarral (Madrid). Este último se adjudicó por parte del Ayuntamiento antes de las elecciones y exigirá una inversión de 12,6 millones en un complejo que ubicará 16.000 metros cuadrados. En él no sólo habrán salas de entrenamiento, sino que también se han proyectado pistas de tenis y pádel, además de un aparcamiento para 250 vehículos.

Son cifras imponentes, pero no alcanzan a las del GO fit Vallehermoso, el buque insignia del grupo y que se ha convertido en la instalación deportiva más grande de España. El complejo abrió en septiembre de 2014 tras haberse ejecutado una inversión de 16 millones de euros, destinados a la construcción un pabellón polideportivo cubierto con gradas para 1.000 espectadores, piscina cubierta con salida al solárium, spa (interior y exterior), sauna, baño de vapor y jacuzzi exterior, y otros espacios de uso deportivo. Incluye una piscina exterior de verano y en la azotea hay instaladas 3 pistas de pádel. En total, ocupa 26.724 metros cuadrados y tiene capacidad para 14.000 abonados.